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Antes de irse de vacaciones, Coslada celebraba un maratón de Plenos en los días previos a la Navidad. Así, la localidad vivía un Pleno ordinario de diciembre atípico, al no estar presente el alcalde; y un extraordinario importante para las cuentas de la localidad. El Ordinario de diciembre se celebraba sin alcalde, pues Viveros se encontraba volviendo de Bruselas tras presentar el proyecto de reindustrialización del Corredor.

"En el Pleno Ordinario, el Equipo de  Gobierno rechazó de forma unánime la moción presentada por el Partido  Popular para acondicionar y mejorar el campo de fútbol de Ciudad 70. Dicha moción, que contó con el apoyo expreso de todos los grupos de  la oposición, se encontró con el rechazo en bloque del Gobierno  Municipal. Un rechazo que difícilmente puede ser entendido por los  vecinos ante una iniciativa necesaria y perfectamente viable, por lo que  resulta incomprensible el voto negativo del Equipo de Gobierno. El remanente actual con el que cuenta el Consistorio, que supera los 8  millones de euros y la mejora de los ingresos -en cerca de tres  millones de euros- derivada del incremento de impuestos y precios  públicos para el próximo año, permitiría acometer la mejora del campo de  fútbol a través de la incorporación de una dotación económica en el  próximo presupuesto municipal, dando así solución a un problema  histórico del barrio de Ciudad 70. Nuestras propuestas no son cartas a los Reyes Magos sin cuantificar,  como desafortunadamente se dijo ayer, sino que son proyectos viables,  basados en necesidades reales que pretenden ayudar a los vecinos a tener  una vida mejor, impulsando la revitalización y dinamización de sus  barrios, dar respuesta a la saturación de campos que sufren todos los  clubes de futbol de municipio, junto con el Club de Futbol Americano  Camioneros y por último, atender a una demanda histórica del Barrio y su  equipo de futbol, de recuperar un espacio actualmente abandonado. Nos sorprende el reclamo de rigurosidad en las propuestas de un  Gobierno Municipal que utiliza el dinero de los vecinos para subirse  3000 euros por integrante el sueldo, a la vez que da lecciones a la  oposición sobre cómo gastar el presupuesto. Si de verdad fueran tan  diligentes y responsables con el dinero público no tendrían que subir el  IBI a los vecinos un 10%, mientras tienen en las arcas municipales más  de 8 millones de euros de remanente", explicaba el PP de Coslada en un comunicado.

"Desde el Grupo Popular compartimos el hartazgo y la desilusión de las  más de 200 familias que integran el CF Rayo 70, que ven como la  solución al problema de saturación en las instalaciones deportivas y la posibilidad de disponer de un campo en  condiciones en su entorno más cercano, se ha desvanecido por la negativa  del Equipo de Gobierno, que muestra una vez más su absoluto desprecio  ante las demandas vecinales. Resulta evidente que en la agenda política del Gobierno Municipal no  se encuentra el atender a los problemas de los vecinos de Ciudad 70, que  ven como año tras año su barrio se encuentra aún más degradado. No es  comprensible que los esfuerzos del Equipo de Gobierno se dirijan a remar  en dirección contraria a la recuperación e impulso de Ciudad 70, como  una herramienta para mejorar el bienestar y la calidad de vida de los  cosladeños residentes en este histórico barrio", afirmaban los populares.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “El CF Rayo  70 ha tenido que detener el crecimiento de su proyecto deportivo por  culpa de la saturación de las instalaciones, siendo una situación que  afecta en mayor o menor medida al resto de clubes de la localidad. Es  una vergüenza que el gobierno municipal considere más importante  incrementarse el salario que dar soluciones a desarrollo del deporte  base”

“Desde el Grupo Popular lamentamos que aun teniendo disponibilidad  económica no se dé una respuesta a un problema histórico del barrio. Es  de justicia que los vecinos de Ciudad 70 tengan la oportunidad de  disfrutar de los mismos derechos y oportunidades que vecinos de otros  barrios de Coslada”.

La edil Popular, Fátima Heredia, interpeló al Gobierno sobre el  deliberado abandono que sufre la Plaza Mayor en la programación de las  Navidades. Normalmente, en cualquier pueblo o ciudad de España, su  centro neurálgico es la Plaza Mayor ya sea para las Fiestas Locales,  Navidades, Ferias, etc. La edil Heredia solicitó las debidas explicaciones sobre el porqué de  esta decisión y a que se debe dicha falta de previsión por parte de la  Concejalía de Cultura.

El edil Popular, Víctor Herrera, interpeló al Gobierno por la  planificación que tiene la concejalía de Parques y Jardines para  replantar los alcorques que actualmente están vacíos o huecos por todas  las calles del municipio. Son muchos en todo Coslada, y al Grupo Popular  le consta que este tema supone una gran preocupación para los vecinos,  ya que la existencia de alcorques vacíos supone un aumento del riesgo de  caída para los peatones, además de la mala imagen que ofrece de las  calles de Coslada. Los datos de esta planificación deberían recoger tanto el número de  alcorques afectados, si alguno se va a tapar por seguridad, qué zonas  donde se van a tratar, etc.

Desde el Grupo Popular afirmaban haber tenido conocimiento de que diversos  análisis han detectado altos índices de hierro en el CEIP Pablo Neruda.  El Portavoz Adjunto, Fernando Atienza, interpeló al Gobierno sobre la  puntualidad o no de dichos resultados y sobre la periocidad con la que  los análisis del agua se realizan en los centros educativos de nuestra  ciudad.

El Portavoz Popular, Francisco J. Becerra, interpeló al Gobierno  sobre la modificación del recorrido de la Cabalgata de Reyes, la cual  deja barrios emblemáticos de Coslada como el Casco, la Espinilla -Parque  Blanco o Ciudad 70, fuera del recorrido. Es importante saber si la  decisión es puntual o por el contrario este será el recorrido de la  misma durante todo el mandato, ya que para los Populares Cosladeños es  preocupante que el Equipo de Gobierno no tome en consideración a todos  los menores por igual, restándoles la oportunidad de disfrutar de la  cabalgata en sus barrios.

No menos importante es el hecho de los problemas de seguridad que  pueden afectar a la Cabalgata. El Portavoz Popular, alertó al Equipo de  Gobierno sobre la planificación en el dispositivo de seguridad, para  evitar problemas como los que afectaron a la Media Maratón de Coslada,  un hito muy importante en la agenda anual de nuestra ciudad y que fue  suspendida por circunstancias ajenas a la Organización, pero que  afectaban a la plantilla de Policía Local.

Si el Ordinario había sido tranquilo, no lo fue el Extraordinario celebrado tan sólo unos días después, y que servía para aprobar las Ordenanzas Fiscales de 2020 y un nuevo contrato de iluminación para Fiestas y Navidades. El Pleno del Ayuntamiento de Coslada ha aprobado sacar a concurso un Contrato Mixto de Servicios Energéticos y Mantenimiento Integral del Alumbrado Público Exterior, elaborado por la Concejalía de Urbanismo y Vías y Obras, que supondrá un ahorro de 5 millones 600.000 euros para las arcas municipales y se enmarca dentro de la política de desarrollo sostenible del equipo de Gobierno.

El presupuesto base de licitación es de 1.567.000 euros y el contrato tendrá una duración de 13 años. Con el sistema actual, el coste en este tiempo supondría más de dos millones de euros. La empresa adjudicataria se compromete además a realizar inversiones para la modernización de las instalaciones, que se traduce en la instalación de 10.000 nuevas luminarias y la creación de 100 puestos de mando, lo que ayudará a evitar los cortes de suministro que a veces se producen en el alumbrado público. Entre otros, los trabajos incluidos en el contrato afectan a las fiestas, mayores y menores, y a la Navidad, así como a la vigilancia del Recinto Ferial.

El concejal de Política Territorial, José Sousa, explica que “este proyecto además de mejorar los recursos públicos energéticos y de contribuir al desarrollo sostenible de nuestra ciudad con, por ejemplo, una reducción en la emisión de CO2 cifrada en 2.800 toneladas anuales, nos ayuda a mantener la estabilidad presupuestaria”.

En este mismo sentido el alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha defendido que el nuevo contrato va a aportar "una serie de beneficios económicos con la reducción de costes directos e indirectos y la financiación de las inversiones. Pero más importante aún son los beneficios medioambientales, ya que va a suponer la reducción de las emisiones y los consumos. Esa reducción de emisiones es como si plantáramos 46.000 árboles".

Uno de los aspectos a subrayar es que el nuevo contrato significará un ahorro energético del 60%, así como una mejor gestión de la instalación con control remoto, monitorización, optimización tarifaria y el análisis y corrección de las desviaciones energéticas. La instalación de las nuevas luminarias conllevará, a su vez, la eliminación de puntos negros, sin olvidar que la energía que se consuma será procedente de fuentes sostenibles, es decir, 100 por cien verde a la finalización del contrato.

A su modo de resumen, el regidor ha asegurado que “lo que hoy se ha aprobado en Pleno es un hito, no tiene precedentes en nuestra ciudad y es una muestra clara de la apuesta de este Gobierno municipal por la consecución en la medida de nuestras posibilidades de los Objetivos de Desarrollo Sostenible". Otro apartado a destacar de este ambicioso contrato es que incluye una partida anual destinada a mejoras a propuesta del Ayuntamiento cosladeño.

Al margen de la anterior, la sesión plenaria de carácter extraordinario de este viernes ha servido para cumplimentar el trámite de dar el visto bueno a las Ordenanzas fiscales propuestas por la Concejalía de Hacienda, tras el análisis técnico de las alegaciones presentadas a las mismas. Y precisamente ese rechazo a las alegaciones es el que provocaba un encendido comunicado por parte del PP.

"En el Pleno Extraordinario de hoy, se ha ratificado la subida de la  presión fiscal a los vecinos de Coslada gracias al voto del Alcalde  Ángel Viveros y de sus socios de gobierno de Podemos y Más Madrid. El Equipo de Gobierno ha ignorado deliberadamente las numerosas  reclamaciones que el Ayuntamiento ha recibido a lo largo de estos dos  últimos meses, durante el periodo de alegaciones. Además, las 2.678  firmas que recogió el PP de Coslada para mostrar el descontento vecinal  no han servido en absoluto, y los cosladeños deberán soportar un  incremento del 10% en el Impuesto de Bienes Inmuebles, y en tasas de  otros servicios como el cementerio, la grúa municipal, el programa  Coslada Juega, etc. Es inaceptable y totalmente desproporcionado que el Tripartito de  Izquierdas tome semejantes medidas fiscales en nuestro municipio, cuando  al principio de mandato se subieron el sueldo 3000 euros anuales, y el  Consistorio posee en sus arcas más de 8 millones de euros de remanente. Para el Grupo Popular, esta subida representa una falta de respeto a  los cosladeños, que no deberían sufrir la desconsideración de los  integrantes del Gobierno Municipal, los cuales deciden subirse el  salario de la noche a la mañana y bajárselo a sus vecinos. Actualmente  Coslada se encuentra en una situación vergonzosa donde la presión fiscal  no se corresponde con la calidad de la prestación de los servicios".

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “A pesar de  los esfuerzos que el PP de Coslada ha realizado desde la oposición, el  Alcalde ha decidido seguir la hoja de ruta de cualquier gobierno de  izquierdas, basada en el incremento de la presión fiscal y el  crecimiento desmesurado del gasto público, y que amenaza con un nuevo  impuesto como la Tasa de Basura”. “Me entristece que el Equipo de Gobierno muestre esta absoluta falta  de respeto a las necesidades de los vecinos, que deberán soportar un  gasto extra en su economía familiar para asegurar los sueldos de sus  gobernantes, que tienen una media de 55.000 € anuales.”
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